## Epernon,

## une cité industrielle

## Rue Paul Painlevé et maison Ravel

La rue Painlevé a été ouverte en 1849 lorsque la gare SNCF a été construite.

La maison à l'angle de cette rue (actuellement la boulangerie pâtisserie Ravel) a dû être rasée en partie afin que la rue aboutisse à la rue Bourgeoise.

Elle avait été construite pour en faire un débit de boisson : «Le café du Grand Paris ». Il y avait une grande salle de bal au rez-de-chaussée, un billard dans une arrière salle et surtout un très grand jardin aménagé en guinguette avec tonnelles, bosquets et tables de jardin.

Le dimanche, on y venait danser. Ce dancing appartenait à Léon Dehelly qui possédait aussi un autre débit de boisson dans le faubourg de la Madeleine où il vendait de la bière (ce dépôt de vente deviendra l'auberge de la Madeleine).

M. Dehelly était père de plusieurs enfants dont Emile et Suzanne Dehelly qui furent Sociétaires de la Comédie Française et André Gilles (nom de sa mère) qui fut médecin et maire d'Epernon.





Source: Racines Culturelles